

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 5 (Nippes)	11.07.2013

Litfaßsäule

hier: Anfrage aus der Sitzung der Bezirksvertretung Nippes vom 21.06.2012, TOP 7.2.3

„Im Zuge des Einbaues der Aufzüge und der Neugestaltung der Haltestelle Neusser Straße/Gürtel wird auch ein Großteil der Neusser Straße neu gestaltet werden. Dabei sollen Angsträume verschwinden und das Quartier soll lebenswerter für Anwohner und Passanten werden.

Dazu hat die SPD Fraktion folgende Fragen:“

Frage 1:

Ist bei der Neugestaltung auch die Geschäftswelt vor Ort berücksichtigt worden?

Antwort der Verwaltung:

Da im Zuge der Aufzugsnachrüstung keine Geschäfte betroffen waren, hat es keine Abstimmungen mit der Geschäftswelt vor Ort gegeben.

Die vorgesehenen Maßnahmen zur Aufzugsnachrüstung im Bereich Neusser Straße/Gürtel und zur teilweisen Umgestaltung der Neusser Straße zwischen Gürtel und Bergstraße tragen aus Sicht der Verwaltung allerdings dazu bei, die Attraktivität dieses Streckenabschnittes auch für die ortsansässige Geschäftswelt zu erhöhen. So wird durch den vorgesehenen Buskapusbau der stadteinwärtigen Bushaltestelle auf der Neusser Straße und der Bushaltestelle in der Wendeschleife vor dem Bezirksrathaus zukünftig ein komfortableres Ein- und Aussteigen für die Busfahrgäste ermöglicht. Ebenso können Fahrgäste der Kölner Verkehrs-Betriebe durch die neuen Aufzüge zukünftig die Neusser Straße barrierefrei erreichen.

Frage 2:

Kurz vor der Bergstr. steht eine alte, sehr dicke Litfaßsäule, die die Schaufenster der anliegenden Gewerbetreibenden verdeckt. Ist im Zuge der Neugestaltung daran gedacht worden, diese zu entfernen und durch einen neuen, modernen Werbeträger zu ersetzen?

Antwort der Verwaltung:

Der heutige Standort der Litfaßsäule liegt außerhalb der vorgesehenen Maßnahmen entlang der Neusser Straße im Abschnitt von Gürtel bis Bergstraße. Da die Litfaßsäule an ihrem jetzigen Standort die vorgesehenen Umbaumaßnahmen nicht beeinflusst bzw. deren Realisierung nicht behindert, erfolgten von der Verwaltung bisher keine weiteren Überlegungen im Sinne der Frage.

Frage 3:

In wessen Besitz ist diese Litfaßsäule?

Antwort der Verwaltung:

Die Litfaßsäule befindet sich im Eigentum der Kölner Außenwerbung GmbH.

Frage 4:

Besteht die Möglichkeit Punkt 2 in die Gestaltung mit aufzunehmen?

Antwort der Verwaltung:

Die Verwaltung nimmt die Anfrage zum Anlass, um unabhängig von den vorgesehenen Umbaumaßnahmen entlang der Neusser Straße eine gesonderte Überprüfung für den heutigen Standort der Litfaßsäule und die Art der zukünftigen Werbung zusammen mit der Kölner Außenwerbung GmbH durchzuführen.

Frage 5:

Sollte dies nicht über die Neugestaltung des Quartiers möglich sein, kann dann ein Austausch der Säule gegen einen anderen Werbeträger von anderer Stelle vorgenommen werden?

Antwort der Verwaltung:

Die Verwaltung wird die Anregung im Rahmen der weiteren inhaltlichen Bearbeitung zusammen mit der Kölner Außenwerbung GmbH abstimmen und die Bezirksvertretung Nippes über das Ergebnis informieren.